

## Patroli Dialogi TNI-Polri Perkuat Sinergi di Polsek Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 27, 2024 - 11:59



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli dialogi antara TNI-Polri pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi dan kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjalankan tugas kepolisian. "Kegiatan patroli dialogi ini merupakan

bentuk nyata dari kerjasama yang erat antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Kapolsek Cugenang. Dalam patroli dialogi tersebut, personel TNI dan Polri melakukan patroli bersama di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Cugenang. Mereka juga melakukan dialog dengan masyarakat sekitar untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, dan masukan yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan keamanan. Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogi ini menjadi momen penting untuk membangun komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat. "Melalui dialog ini, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan harapan masyarakat terhadap pelayanan keamanan yang kami berikan. Kami juga dapat memberikan penjelasan langsung mengenai peran TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," jelasnya. Dalam statemen dan apresiasinya, Kapolsek Cugenang mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang baik antara TNI dan Polri dalam kegiatan patroli dialogi ini. "Kami mengapresiasi sinergi yang terjalin antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. Semoga kerjasama yang baik ini dapat terus ditingkatkan untuk memberikan pelayanan keamanan yang prima kepada masyarakat," tambah Kapolsek. Kegiatan patroli dialogi antara TNI-Polri di Polsek Cugenang menjadi contoh nyata dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan sinergi yang kuat antara dua institusi ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang dapat terus terjaga dengan baik.